

# SHOTGUN RIDE

## Presse-Info



Energiegeladener Rock mit hohem Abgefaktor? Shotgun Ride! Die Band wurde 2014 gegründet, ihre Einflüsse: Rock, Pop, Punk und alles dazwischen – Hauptsache, es geht nach vorne und ins Ohr. Was nicht heißt, dass es nicht zwischendurch auch mal etwas ruhiger werden kann: Die Band überzeugt mit ihrer Live-Performance ebenso wie mit ihren Songs.

2017 erschien das erste, selbstbetitelt Album: 13 eigene Songs, in echter Handarbeit selbst produziert. Mit jeder Menge Schweiß und endlosen Nachtschichten vor Mikros und Mischpult. Das Fachmagazin „Gitarre & Bass“ beschrieb das Album als „pures Indie-Rock-‘n‘-Roll-Debüt“, auf dem „vom ersten Ton an gerockt“ wird, der WDR hat Shotgun Ride in der „Szene im Westen“ als Newcomerband vorgestellt. Für den Song „Just my life“ wurde ein Performancevideo produziert.

Seit 2020 ist Shotgun Ride ein klassisches Powerrock-Trio. Aktuell arbeitet die Band an neuem Material, die ersten Songs sind schon Teil des Liveprogramms.

Übrigens, der Begriff »Shotgun Ride« stammt aus den frühen Tagen der USA: Weil die Fahrer der Postkutschen die Pferde lenken mussten war es Aufgabe des Beifahrers, die Kutsche und ihre Fahrgäste vor Angriffen zu schützen – meist mit einer Schrotflinte.

### **Kontakt**

band@shotgunride.de

[www.shotgunride.de](http://www.shotgunride.de)

[www.facebook.com/shotgunride](https://www.facebook.com/shotgunride)